



CENTRE JEAN PEPIN
U.M.R. 8230 (CNRS-ENS DE LA RUE D'ULM)
CAMPUS CNRS
7, rue Guy-Môquet
B.P. 8
F-94801 Villejuif Cedex
Tél. 01.49.58.36.63

Paris, 10 April 2019

The response of the scientific adviser Meryem Sebti to PhD thesis of doctoral candidate Anar Tanabayeva

Theme: The concept of "perfect man" in Medieval Islamic culture

This letter is a review of the work of Mrs. Tanabayeva aimed at meeting the PhD requirements of doctoral studies at the Department of Religious Studies and Cultural Studies of the Kazakh National University named after al-Farabi, including the thesis.

During the training visit of Mrs. Tanabayeva to French National Center for Scientific Research (CNRS), Villejuif, we began to discuss the draft study. As soon after that we developed the work plan for the necessary materials, also all needed recommendations were made. Mrs. Tanabayeva Anar worked in the National Library of France, in the library of CNRS, as well as in several libraries with rare sources. We also had the opportunity to discuss the concepts and implementation of her research project, as well as the necessary improvements. The urgency of her work is directly related to the spiritual values of a person necessary to improve society. Medieval Islamic culture played an important role in the formation of the concept of "perfect man", the consideration of the Turkic code by a doctoral student is a special and new aspect of her work.

Also Tanabayeva Anar sent me an article that is part of her dissertation and it was published in the following journal:

7, rue Guy Môquet BP N°8 - 94801 Villejuif Cedex

Tél : 01 49 58 36 63



"Study of the Turkic code and analysis of al-Farabi's work and legacy." EJSaT - European Journal of Science and Theology. - 2017. - Volume 13. - Issue 5, P.59-69.

The practical significance of the dissertation is connected with the implementation of the principles of cultural and historical revival of the values of modern society. In addition, research work can contribute to the formation of the spiritual foundations of civil society, the dialogue of cultures.

At the moment, I am convinced that Mrs. Tanabaeva Anar fulfilled the necessary requirements in accordance with the rules of the doctoral dissertation, and her work can be recommended for defense.

Meryem Sebti

Senior Researcher of the
French National Center
for Scientific Research (CNRS)

7, rue Guy Môquet BP N°8 - 94801 Villejuif Cedex

Tél : 01 49 58 36 63

Центр им. Жана Перрена
U.M.R. 8230 Кампус НЦНИ
Гай – Мокюет 7,
В.Р. 8
F-94801 Вильжюиф
Тел. 01.49.58.36.63

Париж, 10 апреля 2019 г.

Согласие

научного руководителя Мерием Себти
на защиту диссертации докторанта PhD Анар Танабаевой

Тема: Концепция «совершенного человека» в средневековой исламской культуре

Это письмо является обзором работы г-жи Танабаевой Анар, направленной на соискание докторской диссертаций на кафедре религиоведения и культурологии Казахского национального университета им. Аль-Фараби.

Во время учебного визита г-жи Танабаевой во Французский Национальный центр научных исследований (CNRS), Вильжюиф, мы начали обсуждать проект исследования по заданной теме. После этого мы разработали план работы по необходимым материалам, были также сделаны все необходимые рекомендации по теме. Г-жа Танабаева Анар работала в Национальной библиотеке Франции, в библиотеке НЦНИ, а также в нескольких библиотеках с редкими источниками. У нас также была возможность обсудить концепцию и реализацию ее исследовательского проекта, а также необходимые улучшения по ней. Актуальность ее работы напрямую связана с духовными ценностями человека, необходимыми для улучшения общества. Средневековая исламская культура сыграла важную роль в формировании концепции «совершенного человека», рассмотрение тюркского кода докторантом является особым и новым аспектом ее работы.

Также Танабаева Анар прислала мне статью, которая является частью ее диссертации, и она была опубликована в следующем журнале:

«Изучение тюркского кода и анализ трудов и наследия аль-Фараби». EJSaT - Европейский журнал науки и теологии. - 2017. - Том 13. - Выпуск 5, С.59-69.

Практическая значимость диссертации связана с реализацией принципов культурно-исторического возрождения ценностей современного общества. Кроме того, исследовательская работа может способствовать формированию духовных основ гражданского общества, диалогу культур.

На данный момент я убеждена, что г-жа Танабаева Анар выполнила необходимые требования в соответствии с правилами защиты докторской диссертации и ее работа может быть рекомендована к защите.

Мерием Себти

Старший научный сотрудник
французского Национального
центра научных исследований (CNRS)

Перевод документа с английского языка на русский язык выполнен переводчиком города Алматы, Республики Казахстан Тамтиевой Розой Ахметовной, третье декабря, две тысячи девятнадцатого года.

Подпись:

Республика Казахстан, город Алматы.

Третье декабря две тысячи девятнадцатого года

Я, Бержанова Зоя Баймантаевна, нотариус города Алматы, действующий на основании лицензии № 0000230, выданной Министерством юстиции Республики Казахстан 30.09.1998 года, свидетельствую подлинность подписи, совершенной переводчиком Тамтиевой Розы Ахметовны. Личность подписавшей документ установлена, дееспособность, и полномочия ее проверены.

Зарегистрировано в реестре за номером: 1984
Взыскано за услуги: 1339 тенге
Нотариус:

